

Auftritt in Heidelberg

Penguin Tappers: Zu Gast bei Schlossfestspielen. Am Samstag bei Welttanzgala in Baden-Baden

Hemsbach. Die Einladung zu einem Auftritt bei den Heidelberger Schlossfestspielen nahm die 1. Formation der Penguin Tappers mit ihrer Trainerin Jenny Knauer gerne an. So mussten sie neben der Vorbereitung auf die Deutsche Meisterschaft auch noch für einen eigens für die Show choreografierten Tanz trainieren. Die Tänzerinnen durften zum Live-Gesang der Soul-Diva Peti van der Velde (Tina-Turner-Musical-Darstellerin) tanzen. Vor der Kulisse des Heidelberger Schlosses wurde Open Air mit drei Stücken gesteppt. Die Tappers machten mit ihren zwei Auftritten dem Publikum eine große

Freude und waren dankbar und stolz, dabei gewesen zu sein. „Diese beiden gelungenen Auftritte werden lange bei uns im Gedächtnis bleiben“, so die Trainerin.

Bereits am Samstag, 2. November, starteten sie bei der 29. Auflage der Welttanzgala im Kurhaus Baden-Baden mit ihrer WM-Kür „The Otherside Hotel“. Es ist eines der internationalen Highlights im Kalender aller Tänzer. Professionelle Tanzpaare und Formationen – viele von ihnen Weltmeister in ihrer Disziplin – reisen an, um in Baden-Baden ihre erfolgreichsten Shows zu tanzen – und das ganz ohne Turnierdruck in ei-

nem der schönsten Ballsäle Deutschlands, dem Bénazetsaal. Zu sehen sind Standard- und Lateinamerikanische Tänze, Tango Argentinio, Showdance, West Coast Swing, Stepptanz und vieles mehr: Diese einzigartige Mischung macht das „Rendezvous der Weltmeister“ auch beim tanzbegeisterten Publikum seit nunmehr 29 Jahren so beliebt. Die Penguin Tappers sind schon 20 Mal dabei und gehören neben der Lateinformation von Blau-Weiß Buchholz und der Weltmeister-Formation Standard vom BTSC Braunschweig zu den Höhepunkten.

pfr.